

WB. 11.05.2018

LUDOTHEK DORNACH

Ein erlebnisreiches Spielfest für viele Kinder

Am Mittwoch, den 2. Mai, fand das Spielfest der Ludothek statt. Viele Eltern mit Kindern von ganz klein bis zum Schulalter trafen sich für ein paar erlebnisreiche Stunden. Dabei sorgten Mohnkopf-Schleuder, Ballonwand und Döggelikästen traditionsgemäss für einen grossartigen Spielespass. Auch den unzähligen Fahrzeugen, darunter die beiden brandneuen Slider, wurde einiges abverlangt.

Als Highlights erzählte Carol Enderli um 14.30 und 16 Uhr ihre Märli, was für glänzende Kinderaugen und fantasierei-

che Nachgespräche sorgte. Der Lotto-match um 15 Uhr sorgte auch für Aufregung. Immerhin gab es einige kleinere und grössere Preise zu gewinnen.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die bei der Vorbereitung und Durchführung des Festes geholfen haben! Besonders erwähnen möchten wir Robert Alge, der uns einmal mehr als Heinzelmännchen im Hintergrund grossartig unterstützte, indem er beispielsweise noch rasch die kleine Wiese mähte und rund um die Ludothek alles besenrein gestaltete.

Das nächste Spielfest findet am Mittwoch, den 19. September 2018 von 14 bis 17 Uhr statt. Wer bis dahin nichts verpassen will, meldet sich am besten für den Newsletter an auf unserer Homepage www.ludothek-dornach.ch oder kommt auf einen Sprung in der Ludothek vorb – immer dienstags, 15 bis 16.30 Uhr und mittwochs, 14 bis 16 Uhr oder am Samstag, 26. Mai. Ab 30. Juni sind übrigens Schulferien und die Ludothek bleibt für sechs Wochen geschlossen.

Nadine Müller